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Anfrage 
 
Nachdem die Mittel für die Sanierung der Jugendherberge aus dem Haushalt gestrichen wurden 
fragen wir den Magistrat: 
 

1. Wie hoch wäre der nun der regionalen Wirtschaft möglicherweise als Auftragsvolumen 
entgangene Anteil (in Euro) gewesen, den der Trägerverein der Jugendherberge für eine 
Sanierung bereitgestellt hätte? 

 
2. Wann wurde letztmalig mit dem Trägerverein über das Sanierungsvorhaben gesprochen 

und mit welchem Ergebnis? 
 

3. Welche zeitliche Perspektive sieht der Magistrat für die Umsetzung des 
Sanierungsvorhabens? 

 
4. Wie bewertet der Magistrat die Bedeutung von Kassels einziger Jugendherberge als 

preiswerte Übernachtungsmöglichkeit für junge Menschen? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtrat Dr. Lohse beantwortet. 
 
 
 
Volker Zeidler Elisabeth Spangenberg 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




